

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti dengan judul” Analisis Implementasi Disiplin dan Produktivitas Kerja Dalam Tinjauan Etos Kerja Islami” studi kasus pada Aning *Snack* Trangkil dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Disiplin Kerja tercermin dari beberapa sikap yang dimiliki karyawan seperti berperilaku jujur, pemberani dalam mengambil keputusan meskipun akan beresiko pada dirinya sendiri, memiliki komitmen baik, dan melaksanakan amanah yang diberikan perusahaan. Karyawan Aning *Snack* telah menerapkan sikap disiplin kerja yang diterapkan dari atasannya kemudian dianut dan dilakukan oleh setiap karyawan Aning *Snack* Trangkil.
2. Selain disiplin sikap produktivitas juga di tunjukkan oleh karyawan Aning *Snack* terlihat dari ilmu pengetahuan yang, rasa ikhlas saat bekerja, memiliki akhlaq yang mulia, mempunyai keahlian dibidangnya, mempreoritaskan hasil dan kualitas, bertanggung jawab atas tugasnya masing-masing dan memiliki semangat serta motivasi tinggi dalam bekerja. Sikap yang diterapkan karyawan Aning *Snack* tersebut sudah sesuai dengan etos kerja islami.
3. Implementasi disiplin dan produktivitas kerja sesuai etos kerja islami telah diterapkan dengan baik pada karyawan Aning *Snack* melalui beberapa sikap disiplin dan produktivitas kerja dengan harapan untuk meningkatkan kinerja karyawan sehingga tujuan perusahaan dapat tercapai. Sikap disiplin dan produktivitas kerja yang baik pada Aning *Snack* tercermin dari semangat dan motivasi serta kenyamanan dilingkungan perusahaan sehingga mempengaruhi peningkatan perusahaan. Disiplin kerja karyawan Aning *Snack* dapat meningkatkan kerjasama dan toleransi antar sesama. Selain itu produktivitas yang baik pada Aning *Snack* meningkatkan hasil perusahaan dan juga menghasilkan kualitas produk yang baik. Semenjak diterapkannya etos kerja islami dilingkungan perusahaan, semua kegiatan bekerja menjadi lebih baik dan terasa ringan karena mereka menjalankan dengan ikhlas dan menyadari bahwa ia melakukan pekerjaan bukan untuk dunia saja tetapi untuk kehidupan akhirat kelak. Berdasarkan Analisis penulis

penerapan disiplin dan produktivitas kerja pada Aning *Snack* pada umumnya sudah sesuai dengan etos kerja islami.

## B. Saran

Terdapat beberapa saran yang diberikan dari hasil penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Untuk Aning *Snack* Trangkil a. Mencoba menerapkan disiplin dan Produktivitas kerja berdasarkan etos kerja islami yang lain sehingga dapat menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas sehingga dapat membantu peningkatan kinerja, lebih memperbanyak mengadakan pelatihan-pelatihan untuk karyawan mengenai berbagai bidang lainnya.
2. Untuk Karyawan Aning *Snack* Trangkil: Lebih memahami sikap-sikap seorang pekerja muslim sesuai dengan yang dicontohkan oleh Rasulullah SAW dan dijelaskan di dalam al-Qur'an, Lebih mempererat hubungan antara karyawan Aning *Snack* Trangkil dan meningkatkan kerjasama.
3. Untuk Peneliti Penelitian yang dilakukan penulis sebagai media belajar dan perbaikan karya kedepan, peneliti diharapkan lebih memperdalam analisis dengan banyak membaca referensi buku maupun karya yang masih berhubungan dengan judul. semoga dapat menghasilkan karya yang lain kembali.

## C. Penutup

Segala puji bagi Allah yang telah memberi rahmat hidayah-Nya serta memberi kelancaran dan kemudahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas skripsi ini dengan baik. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk orang lain terutama bagi yang membacanya.